

BERITA TERBARU

Langkah Pasti Kukuh Fajar Rhomadhon, S.E., Caleg Incumben DPRD Kabupaten Batang PKB Dapil 4 Nomer Urut 1 Tampil Dengan Visi Misi Aspiratif, Solutif, Dan Berorientasi Pada Kebutuhan Masyarakat

Lutfi Adam - BATANG.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 9, 2024 - 13:05



Batang - Kukuh Fajar Rhomadhon, S.E., seorang calon anggota legislatif (caleg)

DPRD Kabupaten Batang dari partai PKB tampil dengan visi aspiratif, solutif, dan layanan yang berorientasi pada kebutuhan rakyat.

Sebuah angin segar menerpa dinamika politik di Kabupaten Batang, khususnya di Daerah Pemilihan (Dapil) 4 yang meliputi Kecamatan Blado, Reban, dan Bawang.

Kukuh Fajar Rhomadhon, yang dikenal memiliki latar belakang sebagai pengusaha dan akademisi, telah menetapkan langkahnya di kancah politik untuk mewakili suara warga Dapil 4.

Menyadari kompleksitas masalah di masyarakat, Kukuh tidak hanya menjanjikan wacana, melainkan tindakan nyata untuk menjawab tantangan yang dihadapi oleh warga di tiga kecamatan ini.

Sejalan dengan semangatnya untuk melayani, Kukuh membuat berbagai program yang tidak hanya aspiratif—mencerminkan harapan dan aspirasi masyarakat—tetapi juga solutif, dengan solusi praktis atas masalah-masalah yang ada.

Kukuh mengungkapkan, "Politik buat saya bukan sekadar panggung untuk berbicara, tapi juga medan untuk bertindak, untuk membawa perubahan nyata bagi masyarakat yang selama ini mempercayakan aspirasinya kepada perwakilan mereka."

Salah satu isu yang menjadi prioritas dalam kampanyenya adalah peningkatan infrastruktur di wilayah Dapil 4, termasuk pembangunan dan perbaikan jalan, serta fasilitas publik yang layak guna mendukung mobilitas dan aktivitas ekonomi warga.

Kukuh juga menyoroti pentingnya pendidikan dan kesehatan, menyadari bahwa kedua aspek tersebut adalah pilar penting dalam pembangunan sumber daya manusia yang berkualitas.

Keterlibatannya yang langsung dengan masyarakat melalui berbagai dialog dan pertemuan menjadikan Kukuh sebagai caleg yang membumi. Ia sering terlihat turun langsung ke lapangan, mendengarkan kekhawatiran dan masukan dari warga, serta menjelaskan secara transparan mengenai program-program yang akan diusungnya.

Kekuatan Kukuh tidak hanya terletak pada keramahannya, tetapi juga pada komitmennya untuk menjadi jembatan antara pemerintah dan rakyat. Hal ini mencerminkan slogan partai Rhinestones yang ia wakili, yaitu kebijakan yang berpihak pada rakyat dan transparansi yang merupakan kunci dalam membangun kepercayaan publik.

Kukuh Fajar Romadhon memosisikan diri sebagai caleg yang aspiratif dan solutif, masyarakat Dapil 4 Kabupaten Batang memiliki alasan untuk bersemangat menyambut pemilu yang akan datang. Kehadiran sosok seperti Kukuh Fajar Rhomadhon diharapkan bisa menjadi wakil yang benar-benar mampu menyuarakan serta memperjuangkan kebutuhan dan aspirasi konstituen di DPRD Kabupaten Batang.

Paman Adam